



En Chiapas, clima de violencia roza al Ejército

Elementos de la Guardia Nacional, Marina y el Ejército fueron retenidos por pobladores de Frontera Corozal, Chiapas, reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario reveló que los habitantes que participaron en los hechos presuntamente son parte de la base social de la delincuencia organizada en dicha zona.

Y la intención de retener a los elementos de seguridad federales era que estos detuvieran a un líder comunitario... Para lincharlo.

“Querían utilizar a la Guardia Nacional, al Ejército, a la Marina porque hay una base ahí (...) Un grupo detuvo a estos de la Guardia Nacional porque querían que fueran a tomar, a detener a un líder de otro grupo a un pueblo, con el propósito de que los detuvieran para lincharlos”, informó el Presidente.

“Y los de la Guardia Nacional, un teniente coronel encargado de la operación, actuaron muy bien, a pesar de que detuvieron también a marinos. No cayeron en la provocación, los tuvieron ahí detenidos hasta ya en la noche de ayer, estuve al pendiente”.

Reconoció que el Gobierno ha detectado que en algunas partes de Chiapas los grupos de la delincuencia organizada cuentan con una base social que les ayuda en la descarga de aviones provenientes de Sudamérica cargados con cocaína.

“Aprovecho para decirle a la gente que nos ayuden, que no se presen a esas cosas, que debe evitarse

la violencia, que sí hay presencia de la Guardia Nacional es para cuidar al pueblo, no para reprimir al pueblo. Ni es para castigar a unos y proteger a otros de la delincuencia organizada, no, se está actuando con rectitud y que la gente nos ayude, que nos tengan confianza”, llamó el mandatario.

DESPLIEGUE

Desde el 24 de diciembre de 2022, el Ejército mexicano mantiene desplegado operativos de contención en al menos siete municipios de Chiapas, entre ellos Frontera Comalapa (a siete horas de camino en auto de Frontera Corozal.

Dichos operativos no solo implican el despliegue de fuerza para inhibir las acciones de la delincuencia, sino también de apoyo a la población civil para “fortalecerla imagen del Ejército”.

En el Informe de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública, entregado a la Comisión Bicameral, se da cuenta de diversas acciones que se han realizado en distintos municipios chiapanecos. /LUIS VALDÉS Y KARINA AGUILAR